

Samedi 8 février 2020, le gymnase Albert-Camus, au Mans, accueillait la coupe de France de foot freestyle, discipline alliant dextérité, technique et créativité. La compétition a attiré de nombreux visiteurs venus admirer les prouesses des performeurs et performeuses ainsi que des juges venus de toute l'Europe.

75 freestylers étaient engagés sur les différentes catégories (battles*, panna**, show solo***,...) de cette coupe de France organisée au Mans. Parmi eux figuraient, entre autres, les membres du collectif FootStyle, ainsi que certains de la S3 Team.

Nico a remporté le battle masculin. Yoanna s'est imposée chez les féminines et l'indétrônable Anas Boukami a remporté l'épreuve de panna.

Tous les participants se sont bien défendus dans une atmosphère amicale et dans un esprit fraternel qui reste une spécificité et une grande valeur de ce sport. Les novices ont ainsi pu tirer profit des conseils des plus expérimentés et progresser à vue d'œil.





Cette coupe de France de foot freestyle a offert du grand spectacle au public, tant pour les initiés que pour les profanes. L'événement était organisé par **Foot Freestyle France** (structure représentée notamment par Fal, Yoanna...), **Freeschool72**, association œuvrant pour la promotion du foot freestyle et les équipes du **Pôle animation jeunesse** (Service Enfance Jeunesse et Sports du Mans). Toutes ces personnes ont travaillé d'arrache-pied et minutieusement pendant plusieurs mois pour faire de cet événement une réussite. Au regard de l'engouement du public et du plateau de qualité, le pari est réussi.

Texte et photos : Igor KOV.



**Dans cette catégorie, les freestylers s'affrontent en 1 contre 1. Ils disposent de 3 passages de 30 secondes pour s'exprimer. Au terme des prestations, un panel de juges désigne le lauréat.*

***Match de foot de 3 minutes en « 1 contre 1 » dans une arène de 5 mètres de diamètre. À l'issue du temps réglementaire, le joueur qui a inscrit le plus de buts l'emporte. Mais si l'un des « panna player » réussit à mettre un petit pont à l'adversaire, il gagne le match par KO.*

****Chaque freestyler réalise une performance chorégraphiée de 3 minutes. À l'issue des passages de tous les participants, les juges désignent un vainqueur.*



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)